

「27年度ひまわり会総会＆新年区政報告会」



護国寺さんの会場をお借りし、午前11時30分から「27年度ひまわり会総会」をスタートしました。最初に幹事代表で浅野さんにご挨拶を頂きました。27年度のひまわり会の活動報告の幹事の大橋さんより、会計報告は事務局の山際より、監査報告は幹事の大里さんよりさせていただきました。ひまわり会の皆さんに承認頂き、無事に総会が終了しました。



お忙しい中、中川雅治先生、辻清人先生、中屋文孝先生、保坂三蔵先生が駆けつけてくださいました。先生方皆さま、えびさわを熱く激励くださいました。



「懇親会」は、岡本賀主の乾杯で始まりました。岡本賀主からは温かい励ましのご挨拶も頂きました。今回も「江戸太神楽」の仙若さんをお招きしました。まずは新年にふさわしく縁起のいい獅子舞を披露していただきました。



美味しいお弁当を頂きながら、マス回しボーリ回などの曲芸を鑑賞しました。懇親会後半は「福引大会」を行いました。福引の景品は皆さまからご提供をいただいた品々です。ご協力ありがとうございました。

片山さつき先生もお忙しい中、お越しいただきました。



えびさわけいこから区政報告を行いました。(報告の内容と説明は下記をご覧ください)

最後は幹事の小林さんに締めていただき、皆さんで3本締めをしました。帰りに皆さんに、えびさわから「ひまわり会2016年カレンダー」をお配りしました。お忙しい中ご参加いただいた皆さまありがとうございました。有志の皆さまが集めた募金は、『認知症予防財団』にお渡しさせていただきました。

えびさわけいこの区政報告

1) 平成28年度予算が決まりました。

平成28年度の一般会計が2年続けては800億円を超える予算規模となりました。歳入は、納税義務者の増加により特別区民税が約3億5600万円の1.2%増となると見込んでいます。

歳出では、児童の保育委託や障害児通所事業等の増による扶助費の増加や、スポーツセンターなどの公共施設の老朽化にともなう改築・改修など投資的経費の増が見込まれています。

2) 区民施設の杖たて(杖おき)が設置されます。

えびさわは昨年の代表(一般)質問で区長に要望した「区民施設の男子トイレに杖たてを！」が実現されました。

陽春の候、皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。新年を迎えた2月13日に「27年度ひまわり会総会＆新年区政報告会」を開催しました。本年も皆様との親睦を深め、充実した1年になるよう活動してまいりますので、これからも「えびさわけいこひまわり会」を支援いただきますようお願い致します。今号ではその模様を報告させていただきます。



ひまわり会 通信 Vol.38

発行：えびさわけいこ
ひまわり会事務局
連絡先：〒112-0003
文京区春日1-9-27-302
<http://himawarikai.info>



新しい区民センター(2・3階)などの男子トイレなどに杖たてが設置されました。杖を使っているかたは、障害をお持ちの方だけではありません、高齢者の方も持っています。優しいまちにしています。

3) 小学校の体育館に冷房機が設置されます。

区立小学校の体育館に冷房機が設置されることになりました。えびさわは、4年前の震災後の本会議で「体育館は避難所の役割もあります。冷房機の設置やインターネット環境の整備を図るべきです」と要望しました。

文京ぶらり散歩「文京探索委員会」

1月16日(土) 本郷～湯島編



▲文京総合体育館



▲湯島天満宮



▲とりつね



▲靈雲寺



▲サッカーミュージアム



▲おりがみ会館

本郷三丁目駅に集合して、最初に2013年4月にリニューアルオープンした「文京総合体育館」を見学しました。その後は、学問の神様、菅原道真が祀られている「湯島天満宮」を参拝しました。受験シーズンは多くの合格祈願の参拝者が訪れます。たくさんの露店が出ていて、とても賑わっていました。名物の甘酒をいただくと体が温まりました。昼食は天神前の親子丼で有名な「とりつね」さんいただきました。

昼食後は立派な本堂が気になり立寄ったお寺「靈雲寺」の本堂の中を見学させて頂くことが出来ました。本尊は胎蔵界・金剛界大日如来で、本尊が二体大日如来というのは珍しいそうです。その後は「日本サッカーミュージアム」「おりがみ会館」を見学しました。それぞれ色々なイベントが開催されていました。おりがみ会館で館長の「折り紙様(おりがみさま)」のデモンストレーションを見ることが出来てとても楽しかったです。

■次回のお知らせ 6月18日(土) 11時 都営三田線白山駅A3出口 集合(飲食代や入場料等は全て自己負担になります。雨天中止)

2月7日エビちゃん食育隊 「美味しい蕎麦づくり」

「小石川蕎麦の会」のお蕎麦屋さんを講師に迎え、美味しいそばの打ち方を学びました。本物のそばの実や、実を引く道具を使ってそば粉になる様子を見学しました。そば打ちは見本を見せていただき、手の使い方や水加減などを、詳しく教わりました。実習では先生方がサポートしてください美味しいおそばを打つことが出来ました。ゆでたてのそばは香りがよくコシもあってとても美味しかったです。



News (ニュース)

文京区立お茶の水女子大学 子ども園が開園しました。

区内初となる、認可保育所に幼稚園機能を備えた認定こども園「文京区立お茶の水女子大学こども園」が開園しました。公立の認定こども園を国立大が運営するのは初のケースです。文京区としては待機児対策のひとつとして、大学は乳幼児教育の研究のためです。木の机や、木のオモチャ、絵本のスペースなどが設置されています。



上野に森ハーフマラソン大会を開催しました。

昨年12月にえびさわけいこが理事を務めるNPO法人大江戸では、上野の森ハーフマラソン大会を開催しました。このマラソンは上野公園と不忍池の周回します。不忍池へは上野動物園を抜けます。動物園内は動物をピックりさせないように(160m)「走ってはダメ!!」というルールです。走ってはいけないルールがあるマラソン大会として、いろいろな新聞にも取り上げられました。



5月のご案内

「区政報告会&新江戸川公園・松聲閣・永青文庫見学」のご案内

5月の区政報告会は新江戸川公園・松聲閣・永青文庫見学を企画いたしました。新江戸川公園は、肥後熊本細川侯下御殿の面影を残す、池泉回遊式庭園です。松聲閣は、平成28年1月にリニューアルオープンしたばかりです。細川家の学問所や細川家の住まいとして使用されていました。お時間がございましたら是非ご参加ください。文京区は昨年、熊本県、熊本市、新宿区の四者で、「文化と歴史を縁とする包括連携に関する覚書」を締結しました。



■日 時: 平成28年5月18日(水) 午前11時30分～午後3時(予定)

■集 合: 午前11時30分 ホテル椿山荘 口ビー階 入口付近

■会 費: 会員3,000円 非会員3,200円(昼食代含)

■定 員: 20名

お申し込みは(FAX)にて<03-5684-6290>までお願いします。



【えびさわけいこより「ひまわり会」の皆様へ】

●文京区では、介護人材の質の向上を図り研修等の実施をしてきましたが、さらに確保と定着を図るために、職員の近隣居住を支援する住宅費補助事業を今年度から実施していきます。高齢化が進む中、利用者一人一人に合った多様な介護サービスを提供していくために、えびさわは今後もさまざまな対策を要望していきます。

(ご案内) 高齢者向け給付金の申請受付が始まりました。受付期間は7月15日(金)までです。申請は早めにしてください。

ひまわり会

えびさわけいこ
励まし応援する

連絡先: えびさわけいこひまわり会事務局

〒112-0003 東京都文京区春日1-9-27-302

ホームページ: <http://himawarikai.info>